



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 247
15 de junio de 2018

La Facultad de Odontología se posiciona como la mejor del país

La unidad académica que forma profesionales en el área de la salud oral cumplió 65 años de entregar al país académicos competentes, fortalecer la vinculación con la sociedad y trabajar en proyectos de investigación que contribuyen a mejorar la calidad oral en la ciudadanía.

Con una comunidad de 105 docentes y más de 1000 estudiantes, las autoridades de la Facultad tienen como propósito impulsar el reconocimiento a nivel internacional, para ello, manifestó la decana Blanca Real, que se hacen esfuerzos para que la Revista Odontología obtenga indexación en Scopus que garantice rigurosidad investigativa. Además, manifestó que como parte de una buena formación es necesaria una infraestructura adecuada, en ese sentido, se promueve la construcción de un nuevo edificio.

En cuanto a la parte académica, la Facultad consta de una planta docente con título de cuarto nivel, y próximamente se sumarán los y las docentes que realizan su doctorado en distintas universidades a nivel mundial.

En este sentido, Fernando Sempértegui, rector de la institución, dijo que promover estudios de posgrado a la planta docente, también implica un reconocimiento internacional. Esto conlleva a fortalecer los programas de maestría que oferta la Universidad y se espera que a finales de este año aumenten a 160 los programas en las diferentes áreas. **J.G.**

